



がっき 2学期スタート らいしゅう 来週はオンライン授業 じゅぎょう

2学期の学校生活がいよいよスタートしました。しかし、新型コロナウイルスが急拡大し、三重県では緊急事態宣言発令中です。来週1週間は、初めてのオンライン授業になります。



子どもたちも初めてで不安もあると思いますが、それは担任の先生たちも同じです。先生たちは夏休み中にも何度もみんなで勉強しました。はじめから本格的

な授業を行うのではなく、オンラインで友達や先生とつながって、少しでも子どもたちに安心感を与えることができたと思います。お家の方にはたくさんご協力いただかなくてはならない部分が出てくるかと思いますが、よろしく願いいたします。

また、学校での授業が始まれば、校内でも今まで以上に感染対策に気をつけながら学習を進めていく所存です。しかし、そこは元気活発な子どもたちです。「密にならない」と言っても難

しい面もあります。でも、子どもたちに感染対策の意味をしっかりと語りながら、最大限気をつけていきたいと思えます。お家の方からもご指導いただけるとありがたいです。

2学期も本校教育へのご理解、ご協力をよろしく願いいたします。



がっきがっこうぎょうじ へんこう 2学期学校行事の変更

〇5年自然教室（日帰りキャンプ） × 10月7日（木） → 〇 10月14日（木）

〇新入児就学時健康診断 × 10月14日（木） → 〇 10月7日（木）

※ 他の行事については、前回の学校だよりでお知らせしたとおりです。しかし、今後も変更があり得ることをご理解ください。